



DOCENTE:

DRA. IRMA SÁNCHEZ PRIETO

ALUMNO:

KARINA DESIRÉE RUIZ PEREZ

ACTIVIDAD:

LÍNEA DEL TIEMPO

MATERIA:

PSIQUIATRÍA

SEMESTRE:

QUINTO

CARRERA:

MEDICINA HUMANA

FECHA DE ENTREGA:

14 DE DICIEMBRE DEL 2024

RUTAS ONTOLÓGICAS DE LA NOSOLOGÍA PSIQUIÁTRICA: ¿CÓMO SE LLEGÓ AL DSM-5?

En los Estados Unidos, la nosología usaba palabras como "loquaz", "nido", "ocioso", etc y términos como "loca indolente", "melancolía religiosa", entre otros para designar o describir condiciones clínicas.

Siglo XVIII y XIX:

Última década del siglo XIX y XX:

Kraepelin estableció 5 grupos nosológicos:

- 1) Psicosis orgánicas, nutricionales e infecciosas.
- 2) Demencia precoz y forma maníaco-depresiva.
- 3) Psicosis.

Heidelberg, Jaspers propuso:

- Grupo I: enfermedades mentales "cerebrales" debidas a traumatismos excitato-creancieros, tumores, infecciones, etc.
- Grupo II: "Psicosis" de etiología desconocida.
- Grupo III: "Neurosis" o "psicopatías".

Primera década del siglo XX:

Segunda mitad del siglo XX:

Emergió a nivel mundial la necesidad de organizar "sistemas diagnósticos" que mejoraran la catalogación de enfermedades.

Adolf Meyer neuropatólogo suizo fue considerado como jefe del Departamento de Psiquiatría de la nueva Escuela de Medicina de la Universidad Johns Hopkins en Baltimore.

1910:

1913:

Se publicó la primera edición de Allgemeine Psychopathologie

Aubrey Lewis, Director del Instituto Maudsley de Psiquiatría de la Universidad de Londres fue considerado una figura notable para la psiquiatría.

1952 y 1960

1952
La APA publicó la primera versión del DSM.

La OMS incluyó un capítulo de enfermedades mentales en la 9ª edición de la CIE.

1967

1980
Se publicó el DSM-III y constituyó un punto de inflexión en la nomenclatura psiquiátrica mundial.

Se realizaron modificaciones al DSM-III con el fin de mejorarlo.

1989

1992
Aubrey Lewis influyó en la publicación de la versión 10 edición VI de la CIE.

Se publicó el DSM-IV.

1994

2013 mayo
Se publicó el DSM-5.